
 
CORRESPONDÊNCIA ENVIADA A TRACTEBEL 
 

Itá, 09 de maio de 2007. 
INTERSUL-009/2007 

 
Ilmo. Sr. 
Luciano Flávio Andriani 
M.D. Diretor Administrativo da Tractebel Energia S/A  
Florianópolis/SC 
 
Ref.: Reunião de Acompanhamento do ACT 2007/08 
 
Prezado Senhor: 

 
Encaminhamos em anexo o Termo de Acordo de 
Transporte com a nossa contra proposta.  
Para tanto solicitamos o agendamento de reunião 
para o dia 25 de maio, no período vespertino, para 
a discussão dos pontos destacados em vermelho 
e o entendimento da empresa sobre a concessão 
do benefício Vale Transporte. 

Na oportunidade desejamos também fazer a 
primeira reunião de acompanhamento do Acordo 
Coletivo 2006/07, onde trataremos as pendências 
do acordo, com destaque para as questões 
relacionadas ao plano de saúde. 

 
Atenciosamente,  
 
Juraci Luiz Bolognest 
Secretário Geral da Intersul 

Boletim Intersul 
Sinergia – Sintresc – Stieel – Sintevi – Sindinorte – Sindenel – Sindel – Stice-MS – Senergisul – Apous 
Boletim 017.07                                                     Terça-feira                                                    15-05-07 

 
Estas e outras notícias de interesse dos eletricitários estão na página da Intersul: www.intersul.org.br 

ACOMPANHAMENTO DO ACT 2006/07 
A INTERSUL enviou no último dia 09/05, correspondência a Tractebel Energia solicitando uma reunião de 
acompanhamento do Acordo Coletivo, conforme ficou acertado no fechamento das negociações no ano passado. 
(Ver Box) 

Entre as questões que serão tratadas na reunião, será 
dado enfoque maior àquelas relacionadas ao Plano de 
Saúde por entendermos que no momento é a que mais 
preocupa a todos os empregados, principalmente em 
razão do encerramento do convênio com Unimed previsto 
para o mês de junho.  

Nos últimos anos, principalmente nas áreas 
descentralizadas, os empregados e suas famílias vêm 
sofrendo com a evasão de profissionais do convênio da 
Tractebel Energia, notadamente os chamados 
especialistas. 

Esta situação que impunha ao empregado o transtorno da 
busca de profissionais da área de saúde, em outras 
cidades e um desembolso financeiro maior tanto para a 
empresa como, principalmente para o empregado, foi 
minimizado com o convênio da Unimed. 

Outra lacuna muito importante que veio ser atendida pelo 
citado convênio foi a possibilidade dos empregados em 
viagem terem atendimento médico de qualidade em todo 
país. Ressalta-se que dada a nova configuração dos 
serviços, principalmente de manutenção operação na 
empresa, como também os novos empreendimentos, 
aumentaram sobremaneira o contingente de empregados 
em viagens a serviço. 

Além dos já citados sabemos que nos últimos anos o 
Plano de Saúde da empresa vem apresentando outros 
problemas, entre eles citamos os novos procedimentos médicos/odontológicos e novas especialidades médicas 
não cobertas pelo Plano. 
Buscando maiores informações, a INTERSUL solicita que os empregados que tiveram ou tem alguma dificuldade 
no uso do Plano de Saúde, seja no convênio ou no reembolso de despesas, nos informe através de contato com 
os Dirigentes sindicais de sua base ou enviando e-mail para os seguintes endereços eletrônicos: 
juraci@intersul.org.br ou betinho@intersul.org.br. 

Esta solicitação vale também para quaisquer outros problemas relacionados ao Acordo Coletivo ou não, que os 
empregados queiram que sejam tratados na reunião que foi solicitada para o dia 25/05/07. 
 

Acesse a página da Intersul: www.intersul.org.br 
Acesse a página da Federação: www.fnucut.org.br 

 
Cadastre-se e receba o Boletim da Intersul diretamente no seu e-mail pessoal: 

juraci@intersul.org.br ou betinho@intersul.org.br 


